

第2学年通信 「青」

令和4年1月28日（金）発行
多摩市立聖ヶ丘中学校
第2学年
第36号

「人はなぜ、学ぶのか…」 ～キャリア学習より～

今週は、実施予定であった1年生のスキー教室が中止になるなど、相変わらず先の読めない日々が続きますが、できる活動をしていこうと、2学年では、総合的な学習の時間を利用してキャリア学習を進めています。今や、ほとんどの中学生が高等学校に進学しているというデータを踏まえて、「人はなぜ学ぶのか」を改めて考えてみました。そして、中学卒業後にはどんな進路選択があるのかや、都立高校と私立高校の違いを学んだ後、実際に都立高校の一般入試の算出方法で総合成績を計算してみました。他にも具体的な高校を調べることで、おぼろげながらも今後のことが見えてきたのではないかと思います。ただ、忘れてはならないのが「目標＝合格すること」ではなく、「合格した後に何をしていきたいか」が重要であるということです。そのためには「自分はなぜ学ぶのか」をしっかりと持っていることが大切です。学力とイメージだけで判断するのではなく、よく上級学校のことを調べた上で、あとで後悔しない進路選択をしてください。

裏面には、授業時に考えた「人はなぜ学ぶのか」を一部掲載しました。この問いは、今後も学問を志す人にとって進むべき「羅針盤」となる大切な問です。これからもこのことを自問自答しながら前に進んでいきましょう。

季節の移ろい、感じていますか？

暖かな日差しを浴びながら学校を一回りしてみると、混沌とした日々の中にも、確実に月日移ろっていることに気付かされます。体育館の横の空き地には水仙と菜の花が咲いているのを見つけました。また、東門近くの畑の横には、早咲きの梅がいい匂いを漂わせながら咲き始めています。寒い風が通り抜ける廊下を見れば、いつの間にか開花したシャコバサボテン…。来週2月3日は、立春です。厳しい寒さや先の見えない社会情勢に、視線が下を向くことが多いかもしれませんが、背筋を伸ばして、しっかりと前を見つめていきたいものですね。





みんなが考えた「人はなぜ学ぶのか」 抜粋

- ・生活する中で学んだことをたくさん使うし、学べば考える力が身につくから。
- ・人生を充実させるため。
- ・自分に力をつけてたくさんの人役に立ちたいから。
- ・よりよい生活を送るため。
- ・将来、他の人の幸せを作るため。
- ・自分の好きな事を続けていくため。
- ・将来の選択肢を増やしていくため。
- ・人として正しい道に進むため
- ・なりたい自分になるため。
- ・いずれ自分で生活していくことになるから。
- ・安定した老後を送るため。
- ・社会を成り立たせるため。
- ・学ぶことで自分の好きな事をより楽しめるから。
- ・なりたい自分になるため。
- ・理想を現実にするため。
- ・考える力や工夫する力など、生きる上で必要だから。
- ・「知りたい」という欲求を満たすため。
- ・社会で生きていくため。



来週の予定

日付	1	2	3	4	5	6	備考	給食
31日(月)	授	授	授	授	授	道		○
2月1日(火)	学	授	授	授	授	授		○
2日(水)	授	授	授	授	聖			○
3日(木)	授	授	授	授	授	聖		○
4日(金)	授	授	授	授	授	授		○
5日(土)	授	総	総				②③百人一首大会	×